

# Agen, premier vainqueur



Didier Rummens et François Liberge remettent la coupe au président Mongelard.

Le premier trophée du derby agenais de billard a trouvé son apogée sportif convivial et sympathique, vendredi soir, dans la salle du Billard Club agenais, rue Ledru-Rolin, au centre culturel.

Le club cassipontin avait accueilli la première manche aller il y a deux mois et vendredi c'était le match retour sous la même forme de confrontation par équipe de trois joueurs, jouant à trois modes de jeu (libre, bande et trois bandes) successifs.

Les joueurs de Pont-du-Casse ont su démontrer leur pugnacité et leur agilité mais la plus grande habitude des compétitions pour les Agenais a permis à ces derniers de mieux maîtriser le stress, ce qui fait que, de justesse, les trois équi-

pes agenaises ont remporté leur match, offrant ainsi pour la première fois le trophée du derby agenais au club d'Agén. La remise des prix par les organisateurs François Liberge et Didier Rummens (photo) au président Mongelard du BCA fut suivie du verre de l'amitié et d'une excellente choucroute garnie ce qui donna à tous l'occasion de faire plus ample connaissance et... de refaire les parties ou le point manqué ! C'est donc une soirée festive très réussie qui a uni les joueurs de l'agglomération pour cette occasion dont chacun s'est accordé à dire qu'il fallait recommencer. Donc l'année prochaine la coupe du derby sera remise en jeu pour consolider les liens de ces sportifs.